

+++ Strohballen, Rauchmelder +++

Geschrieben von: sk

Samstag, den 21. Mai 2016 um 20:10 Uhr



Um 4:50 Uhr brannten heute früh 9 Strohballen auf dem Golfplatz im Hochweg. Das ursprünglich alarmierte Hilfeleistungslöschfahrzeug der Feuerwache Süd forderte ein weiteres zur Unterstützung nach. Jetzt konnten die Flammen schnell niedergeschlagen werden, die Restlöscharbeiten dauerten bis ca. 7 Uhr an. +++ In den frühen Abendstunden meldeten Bewohner eines Gebäudes in der Torstraße dem Einsatzleitzentrum einen ausgelösten Rauchmelder in einer Wohnung. Der Angriffstrupp bestätigte die akustische Wahrnehmung, Wärme bzw. Rauch war nicht festzustellen. Um einen möglichen Schwelbrand auszuschließen, wurde die [Wohnungstür schnell und fachgerecht geöffnet](#) . Eine Auslöseursache konnte nicht festgestellt werden, es befanden sich keine Personen in der Wohnung.